
2018年（平成30年）臨時号

★私に関する事★
■会派・・・・「未来すその」
　働く者の代表として連合から推薦を頂いており、連合推薦者同士で
　会派を組んでおります。引き続き、未来すそのに属します。
　また4期目の賀茂議員から申し入れがあり、政策制度実現に向けて
　共に進んでいく事となりました。子育て世代の女性の仲間入りは、
　更に我々の視点の幅を広げて行けるものと考えております。

■委員会・・・「総務委員会」
　私が特に専門的な知識を持っている分野は、介護や障がいといった
　福祉分野、ビル管理でありますが、今の市は、「厳しい財政状況」
　を掲げ、動きが鈍い状況にあります。その為財政基盤の見直しを
　進めると同時に、職員のやる気発掘が必要だと思っています。
　財政と人事を管轄する委員会で活路を開きます。
　
＜会派メンバーと分掌＞ ○数字は期数

メンバー 所属委員会 会派内の役割
井出 悟　② 産業建設委員会 会派長 ★全体人事★
賀茂 博美④ 産業建設委員会 - （氏名） （会派）
杉山 茂規③ 厚生文教委員会 - 議長 土屋　秀明 はやぶさ
浅田 基行① 総務委員会 - 副議長 賀茂　博美 未来すその
中村 純也② 総務委員会 会計責任者 監査委員 三富美代子 公明党

各委員会 委員長 副委員長
■その他の所属 議会運営委員会 小林　俊 岡本　和枝
　●都市計画審議会委員（新任） 総務委員会 中村　純也 村田　悠
　　＜裾野市議会から5名、学識経験者8名＞ 厚生文教委員会 杉山　茂規 岩井　良枝
　　都市計画区域の区域区分（線引き）等について 産業建設委員会 井出　悟 小田　圭介
　　審議する会。用途変更なども含まれます。

＜感想＞
　●裾野長泉衛生施設組合議会議員（継続） 　前回の議長は、裾野市としては任期2年と決めた
　　＜裾野市議会、長泉町議会からそれぞれ5名＞ 申し送り事項という内規を蔑にして、4年間その職
　　し尿処理施設、裾野市斎場の運営について、長 を遂行しました。その結果、議会の中には議員経験
　　泉町と合同で進めており、その議会議員として 者がいない事態となり、大よそ手探りで進める事態
　　引き続き取り組んで参ります。 が生まれてしまいました。また人気が１年の副議長

になりたい方が、上記に掲げる委員長などの役を避
　●土地開発公社理事（新任） けるという状況もありました。どこを見て仕事して
　　＜常任委員会委員長が就任＞ いるのか良く分からない！　
　　公共用地の先行取得を目的としたり、独自の
　　住宅団地等の土地取得造成事業などを行う公社。 いずれにしても、市長部局の対岸にある裾野市議会
　　私としてはまだ勉強不足の部分がありますが、 は、まとまらないと市政に直接関与する力とはなり
　　早々に習得して対処したいと思っています。 ません。議会としての意思を活用したい所です。

10月7日執行の裾野市議会議員選挙。定数19名に対し、20名が立候補し、2期目に挑戦する中村じゅんや
は、後援会や地元の皆様のご支援により、何とか上位陣に食い込ませて頂くことができました。
1期目に積み重ねてきた知恵や人の繋がりをフルに活かし、将来に活路を見出すため2期目も皆様と共に、地
に足の着いた活動をつづけ、邁進して参ります。
引き続き、ご指導ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。
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皆さまのご支援により、2期目の活動が始動します

10月17日に臨時議会を開催、議会人事が議題
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